

Livre blanc : Santé.

- Services d'Aide aux Personnes
- Ville aidante ALZHEIMER
- Les grands services du Quotidien. **1**
- Actions du CCAS

4. Messages clés à retenir DE LA RÉUNION MÉDECINS-PATIENTS À NEUFCHÂTEL-HARDELOT du 15/10

- Le manque de médecins généralistes frappe l'ensemble du bassin, du Boulonnais
- Il s'inscrit dans une problématique nationale qui ne prendrait pas fin avant une dizaine d'années
- Le dialogue médecins - élus locaux sera fondamental dans le lancement (et la réussite) de projet comme la création de maison de santé
- Il y aura hélas probablement des mécontents car regrouper plusieurs médecins dans un nouveau lieu jugé central et utile à tous pourrait entraîner le départ de certains de leurs communes et les éloigner de leurs patients habituels

2

La question n'est pas considérée d'actualité à ce jour. Pourtant en équivalent temps-plein, ce sont 5 médecins qui exercent pour une population de 9 000 habitants compte tenu des communes périphériques (Nesles, Dannes, Verlincthun sans médecin) et la clientèle générée par Doctolib, du vieillissement de la population. A terme la piste à privilégier sera la création d'une de maison de santé pour attirer de nouveaux praticiens en les déchargeant des tâches administratives

3